

Et de 3 !



Jeudi 21 novembre s'est tenue la remise des diplômes du baccalauréat professionnel. À cette occasion, les élèves de Terminale baccalauréat professionnel Commerce et Accueil de l'année scolaire 2018-2019 étaient conviés à une cérémonie au cours de laquelle ils se sont vus remettre leur diplôme, entourés de leurs professeurs, parents et amis.

Ce moment convivial était également l'occasion pour les uns et les autres de se retrouver. Il était aussi l'opportunité de prendre des nouvelles de leur parcours post-bac : l'université pour les uns, le BTS en

formation initiale ou en alternance pour les autres ou encore la vie active. Après l'obtention du diplôme national du brevet puis du Brevet d'études professionnelles, ce diplôme apparaît bel et bien comme le sésame indispensable pour une poursuite d'études épanouissante ou un premier emploi. Bonne route à nos jeunes !



F. Hochstrasser.